

Fuentes del Ministerio del Interior dijeron que se aplicará una política restrictiva hacia los residentes latinoamericanos

PODRÍAN APLICAR UNA POLÍTICA RESTRICTIVA HACIA LOS LATINOAMERICANOS

No existen indicios de que ciudades latinoamericanas estén implicadas en delitos parapolíticos dijo a IPS una alta fuente del Ministerio del Interior, al contestar una pregunta acerca de los motivos que impulsaron a ese Ministerio a modificar su política hacia los extranjeros, y concretamente hacia los latinoamericanos.

Como orientación general, agregó, se aplicará una política restrictiva al máximo, dentro del marco legal. Esta política restrictiva llevaría, en primera instancia, a la no renovación de visas de estudio y de residencias como regla general. La misma fuente calificó la política de extranjeros llevada hasta el presente de nefasta, ya que, en su opinión, permitió un ingreso incontrolado de personas.

El funcionario dijo también que la incidencia política en el tema es prácticamente nula, negando que la política restrictiva se basara en la gran cantidad de exiliados que llegaron a España en los 2 últimos años.

Seis organizaciones vinculadas a la lucha por los derechos humanos hicieron conocer una declaración señalando su indignación por declaraciones que el Ministro del Interior, Rodolfo Martín Villa, habría efectuado a parlamentarios y abogados que se interesan por la situación de los exiliados en España.

AESLA (Asociación de Estudios y Solidaridad con Latinoamérica), la Asociación Pro Derechos Humanos, la Iglesia Evangélica Española, IEPALA (Instituto de Estudios Para Africa y Latinoamérica), la Comisión de Justicia y Paz del Episcopado y la Liga de Derechos de los Pueblos, dicen en esa declaración que el señor Martín Villa ha anunciado la aplicación de una política restrictiva que conduciría a la expulsión del territorio español de miles de familias que han buscado aquí amparo para su vida y su libertad.

También convocaron a todas las fuerzas democráticas y al pueblo español a oponerse activamente a

cualquier tipo de expulsión de exiliados en España.

Por otro lado, el senador de la coalición Entesa Dels Catalans, de centroizquierda, Felip Solé Sobaris, declaró a la agencia EFE que la expulsión de los refugiados latinoamericanos que residen actualmente en España es, ante todo, una cuestión de Estado, pese a que Martín Villa se empeñe en negarlo, añadiendo que esa política es un error tremendo y una muestra de desagrado contra aquellas personas que acogieron a exiliados nuestros en sus respectivos países. Además perderemos un valioso personal humano.

Finalizó destacando la necesidad de iniciar una campaña política de apoyo a los

refugiados latinoamericanos.

Argentina tiene la tasa de inflación más alta del mundo

GINEBRA, 12 de octubre (AFP).— Argentina tiene el récord mundial de inflación, seguida por Israel y Chile, según un estudio de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) publicado hoy aquí.

El estudio, que abarca 53 países entre junio de 1977 y junio de 1978, señaló que la tasa de inflación en Argentina fue de 188.7 por ciento, en Israel de 52.7 por ciento y en Chile de 40.4 por ciento.

De los 53 países, 12 tuvieron tasas de inflación inferiores a 5 por ciento, 25 de 5.1 a 10 por ciento, 13 de 10 a 20 por ciento y 3 tasas superiores al 20 por ciento.

Suiza registró la tasa más baja de inflación (1.1 por ciento) e incluso hubo en ese país 2 meses con inflación inexistente.